

2021(令和3)年10月28日
東京小金井ロータリークラブ
社会奉仕委員会 委員長 村山ひでき

2021-2022 年度 東京小金井ロータリークラブ 「世界ポリオデー」ウォークラリーに参加

ロータリーは、1979 年にフィリピンの子どもたちにポリオ予防接種をはじめて以来、パートナー団体とともに懸命な根絶活動続け、全世界でポリオ発症数を 99 パーセント減らすことに成功しました。今、あと少しでポリオを根絶できるところまで来ています。

「世界ポリオデー」である10月24日、丸の内仲通りを東京駅側から有楽町駅前広場まで、「END POLIO NOW」とプリントされた赤い T シャツとマスクを身につけて歩くウォークラリーに当会からも19名が参加しポリオ根絶をアピールしました。

武蔵小金井駅から乗車した JR 中央線の1号車内は、当会の神谷征児会長もモデルの一人として出演している「END POLIO NOW」とプリントされた中吊り広告が掲載されていました。これは、10月18日(月)~24日(日)の1週間、JR 東日本の全ての女性専用車(京浜東北線・根岸線、埼京線、りんかい線、常磐線各駅停車、つくばエクスプレス、中央線快速、中央総武線各駅停車、青梅線、五日市線)及び南部線、横浜線の1編成の中刷り広告を「END POLIO NOW」でジャックする企画だったのですが、広告内に会長を発見した会員一同は大いに盛り上がったのでした。

そして、東京駅の丸の内口を出ると500名を超えるロータリアンが集結しており、時節柄、肅々と、それでも力強く、色鮮やかな風船とともに有楽町のイベント広場まで行進し、ロータリーの活動を多くの方々に発信する機会となりました。